

Lundi, 09 Janvier 2023 / Monday, 9th January 2023

Your weekly update on the highlights of the maritime sector in Africa Votre mise
à jour
hebdomadaire
sur les faits
saillants
du secteur
maritime
en Afrique









AFRICADEX CONTRIBUE A LA SECURITE DE LA VIE HU-MAINE EN MER, EN TANT QUE LEADER DE L'INTEGRATION DE L'ELECTRONIQUE MARINE EN AFRIQUE DE L'OUEST

+ 15 d'expérience pratique N°1 Certifié en GMDSS par le Bureau Véritas au Sénégal N°1 En sécurité maritime au Sénégal





AFRICADEX CONTRIBUE A LA SECURITE DE LA VIE HU-MAINE EN MER, EN TANT QUE LEADER DE L'INTEGRATION DE L'ELECTRONIQUE MARINE EN AFRIQUE DE L'OUEST

AFRICADEX s'engage à contribuer à la sécurité de la vie en mer en fournissant des solutions de navigation électronique.

AFRICADEX fournit des systèmes de communication radio qui permettent aux opérateurs de communiquer directement avec les navires, l'aviation, les installations côtières, les navires et les installations offshore.



#### **Produits**

- Vente et installation équipement de Navigation (Radar, AIS, Gyro compas)
  - Equipement de sécurité des navires (EPIRB, PLB, SART, ELT)
  - Equipement de sécurité (VHF, HF, Portatif GMDSS)
  - Equipment satellite (Iridium GMDSS, INMARSATC)
    - Station GMDSS
  - VTS (Vessel Traffic System).
- VMS (Vessel Monitoring System).
  - Simulateurs de navigation
    - Activités portuaires



#### SERVICE DU TRAFIC MARITIME ET SURVEILLANCE COTIERE(VTS)

Un service de trafic maritime (VTS)
 est un système de surveillance du
 trafic maritime permettant de suivre,
 de surveiller et de gérer le trafic des
 navires dans des zones critiques telles
 que les ports, les zones côtières et les
 plateformes pétrolières.

Les exigences accrues en matière de sûreté et de sécurité dans les eaux sénégalaises entre les pirogues et installations d'infrastructures offshore, nécessitent de des solutions de surveillance de haute qualité.

+ 15 d'expérience pratique

N°1 Certifié en GMDSS par le Bureau Véritas au Sénégal

N°1 En sécurité maritime au Sénégal



# LA NOUVELLE PLATEFORME DE GESTION DU BESC EST DISPONIBLE

La nouvelle plateforme de gestion du Bordereau Electronique de Suivi des Cargaisons (BESC) est désormais opérationnelle.



https://besc.bj



## LE PORT AUTONOME DE CO-TONOU LANCE UNE NOUVELLE PLATEFORME DE GESTION DU BESC

Dans le cadre des nouvelles réformes du gouvernement, et après la décision en Conseil des Ministres du 29 septembre 2021, au sujet du transfert de la gestion du BESC au Port Autonome de Cotonou, il est porté à la connaissance de l'ensemble des usagers de la plateforme portuaire, que l'ancienne plateforme de gestion du Bordereau Electronique de Suivi des Cargaisons (BESC) https://www.besc-benin.com n'est plus ... lire la suite

# THE NEW ECTN MANAGEMENT PLATFORM IS UP NOW

As part of the new government reforms, and after the decision of the Council of Ministers on September 29, 2021 regarding the transfer of the management of the ECTN to the Port Authority of Cotonou, we inform all of our customers that the old platform for Electronic Cargo Tracking Note (ECTN), https://www.besc-benin.com, is no longer available.

Thus, since January 1st, 2023, all procedures relating to the registration of cargoes are ... read more



AFRICADEX CONTRIBUE A LA SECURITE DE LA VIE HU-MAINE EN MER, EN TANT QUE LEADER DE L'INTEGRATION DE L'ELECTRONIQUE MARINE EN AFRIQUE DE L'OUEST

+ 15 d'expérience pratique N°1 Certifié en GMDSS par le Bureau Véritas N°1 En sécurité maritime au Sénégal





Sécurité maritime : le Conseil de l'UE proroge de deux ans les mandats des Opérations ATALANTA, EUTM Somalia et EUCAP Somalia

A la suite de l'examen stratégique global de l'action menée au titre de la politique de sécurité et de défense commune (PSDC) en Somalie et dans la Corne de l'Afrique dans le but de consolider et renforcer la réponse de l'UE face à l'évolution du contexte de sécurité ainsi que d'intensifier son rôle de garante de la sûreté maritime, le Conseil de l'Union Européenne a déclaré à travers un communiqué de presse le 12 décembre 2022, sa décision de proroger les mandats de ses missions et opération relevant ... lire plus

Maritime security: EU Council extends mandates of Operations ATALANTA, EUTM Somalia and EUCAP Somalia for two years

Following the holistic strategic review of Common Security and Defense Policy (CSDP) engagement in Somalia and the Horn of Africa with the aim to consolidate and strengthen the EU's response to an evolving security context and enhance its role as a maritime security, the Council of the European Union declared through a press release on December 12, 2022, its decision to extend the mandates of its missions and operations under the Common Security and Defense Policy (CSDP) in the Horn of Africa... read more





# Professionnels des Transports Logistiques

Augmentez vos chances d'avoir une vie professionnelle plus épanouie, des promotions et une carrière réussie



avec notre programme «d' anglais sur mesure» Supply Chain English

# Au Programme

- --Vocabulaire des Transports et Logistiques (avec des expressions courantes et spécialisées afin de bien vous exprimer aussi bien à l'oral qu'à l'écrit)
- --Notions basiques et avancées de grammaire et conjugaison
- Mise en situation pratique, avec des séances de discussions
- Séances d'écoutes et de décryptage d'audios et vidéos

# Nos Options

- Cours particuliers (coût selon votre niveau et le choix : cours accéléré ou rythme normal)
- --Forfaits Entreprises, groupes ou Associations de professionnels (coût selon le nombre de personnes inscrites)

+221 78 470 08 74

O□ Logis-T Africa

M logistafrica@gmail.com





ASIS Boats construit 2 bateaux de police pour la Direction Générale des Affaires Maritimes et Portuaires de Côte d'Ivoire

Le fournisseur de solution maritime, ASIS Boats, a récemment annoncé à travers un communiqué de presse que la Direction Générale des Affaires Maritimes et Portuaires (DGAMP) de Côte d'Ivoire les ont contacté pour leur demander de fournir un bateau de police destiné à effectuer diverses tâches liées non seulement à la protection des frontières côtières et des ports, mais aussi destiné à intervenir rapidement dans les missions de recherche et de sauvetage le long des rivières du pays tropical où les inondations sont un danger constant.

ASIS Boats a donc construit deux bateaux gonflables rigides ... Lire plus

ASIS Boats builds 2 police boats for the Direction Générale des Affaires Maritimes et Portuaires de Côte d'Ivoire

Maritime solution provider ASIS Boats recently announced through a press release that the Direction Générale des Affaires Maritimes et Portuaires (DGAMP) of Côte d'Ivoire contacted them with a request to provide a police boat to perform various tasks related not only to protecting the coastal borders and the ports but also intervene rapidly in search and rescue missions along the rivers of the tropical country where flooding is a constant hazard.

ASIS Boats therefore built two 7.5 meter long Rigid Inflatable Boats, using a marine grade aluminum hull and deck, coupled with a ... read more



AFRICADEX CONTRIBUE A LA SECURITE DE LA VIE HU-MAINE EN MER, EN TANT QUE LEADER DE L'INTEGRATION DE L'ELECTRONIQUE MARINE EN AFRIQUE DE L'OUEST

+15 d'expérience pratique N°1 Certifié en GMDSS par le Bureau Véritas au Sépégal

N° 1 En sécurité maritime au Sénégal





### Lutte contre la pêche INN : la Commission Européenne adresse un carton rouge au Cameroun

Dorénavant, les États membres de l'UE refusent l'importation de produits de la pêche du Cameroun même lorsqu'ils sont accompagnés de certificats de capture validés par les autorités nationales. La Commission Européenne a récemment décidé de recenser le Cameroun comme pays non coopérant dans la lutte contre la pêche illicite, non déclarée et non réglementée (INN), en lui adressant un «carton rouge».

Cette décision a été prise le jeudi 5 janvier 2023, du fait de la persistance des ... lire la suite

# Fight against IUU fishing: the European Commission sends a red card to Cameroon

From now onwards EU Member States shall refuse the importation of fishery products from Cameroon even when accompanied by catch certificates validated by the national authorities. The European Commission recently decided to identify Cameroon as a non-cooperating country in the fight against illegal, unreported and unregulated (IUU) fishing, issuing a « red card« .

This decision was taken on Thursday, January 5, 2023, due to the persistence of serious shortcomings highlighted in a notification sent in February 2021 to ... read more













## Offres de formation

#### Accès BAC

- BTS (02 ans) Logistique Transport
- Licence Logistique & Transport

#### Accès BAC +4

Master 2 Droit et Sécurité des Activités Maritimes & Océaniques

#### Accès BAC +2

- Licence 3 Commerce Développement Logistique Internationale
- Licence Logistique & Transport

#### Accès BAC +3

- Master Manager en Ingénierie de la Maintenance (MIM)
- Master Logistique de la Santé
- Master Management Portuaire & Maritime
- Master Ingénierie de la Chaine Logistique
- Master Management pour les Industries Gazières et Pétrolières

### **Certifications Professionnelles**

- Transport Logistique
- Maintenance Industrielle
- Essentiel du Management des Flux
- Acheteur Junior
- > Transit

- Travaux d'Ouvrages Maritimes
- Logistique Hospitalière
- E-prelude
- Gestion des Opérations



























